

Liebe zukünftige Studierende der Informatik,

willkommen an der Universität Duisburg-Essen und im Fachbereich Informatik! Wir von der Fachschaft Informatik Essen möchten euch auf eurem Weg durch das Studium begleiten und unterstützen.

Wer sind wir?

Der Fachschaftsrat ist eure studentische Vertretung, wir setzen uns für eure Interessen ein, stehen euch bei Fragen rund ums Studium bei und organisieren regelmäßig Events, um das UniLeben spannender zu gestalten. Außerdem bieten wir euch die Möglichkeit, andere Studierende besser kennenzulernen und euch untereinander zu vernetzen.

Unsere Aktivitäten in der O-Woche

In der Orientierungswöche, die speziell für neue Studierende stattfindet, sind wir besonders aktiv.

Am **07.10.25** starten wir um **13.00 Uhr** im R14 R00 A04 mit der Begrüßungsveranstaltung. Hierfür veranstalten wir am **09.10.25** eine **Kneipentour** hierfür sammeln wir uns ab **16.00 Uhr** im **LuDi (SH403)**.

Weitere Events

Über das Semester hinweg planen wir zahlreiche weitere Veranstaltungen. Ob Spieleabende, Lernnächte, Grillabende oder weiteres. Diese Events sind nicht nur eine tolle Möglichkeit, gemeinsam eine gute Zeit zu erleben, sondern auch, um neue Freundschaften zu schließen.

Bleibt auf dem Laufenden!

Damit ihr keine Events und Neuigkeiten verpasst, besucht unsere Website und folgt uns auf unseren Social-Media-Kanälen:

- **Website:** www.fse-ude.de
- **Discord:** <https://discord.gg/x2zPaXf5eH>

Wir freuen uns darauf, euch bald persönlich kennenzulernen und euch während eurer Studienzeit zu begleiten.

Eure Fachschaft Informatik Essen